
Aktion „Rote Decken für kalte Tage - es geht weiter!“ Kreissparkasse Mayen unterstützt im zweiten Jahr die Grundschulen

(04.11.2021) Region/Mayen/Andernach/weitere

Unter dem Motto „Herzblut für unsere Grundschülerinnen und Grundschüler – rote Decken für kalte Tage“ hatte die Kreissparkasse Mayen (KSK) bereits im letzten Winter das Lüften der Klassenräume durch die Ausgabe wärmender Fleece-Decken an die Grundschulen und Förderschulen des Geschäftsgebietes ein wenig erträglicher gestalten können. Alle Schulkinder aus den Klassenstufen 1 bis 4 erhielten seinerzeit eine eigene rote Decke. Ebenso erhielt auch jede Lehrkraft eine eigene Decke.

„Trotz aller Hoffnung auf Besserung bestimmt die Pandemie weiterhin den Schulalltag und die kalte Jahreszeit steht wieder vor der Tür. Daher möchten wir den Grundschulen nachhaltig unsere Unterstützung anbieten und schenken den über 1.500 Schulanfängern des Schuljahres 2021/2022 ebenfalls eine eigene rote Decke mit Tragebeutel“, erklärt Michaela Schneider, die den Jugendmarkt bei der KSK Mayen betreut.

Die Corona-Hygienevorschriften schreiben den Schulen regelmäßiges Lüften vor - auch an kalten Wintertagen. Mit ihrem Engagement hilft die Kreissparkasse dabei, den Schulalltag von Kindern und Lehrern erträglicher zu gestalten. „Kinder sollten in erster Linie dem Unterricht folgen können und Freude am Lernen entwickeln. Gerade unsere Kleinsten sollten dabei nicht frieren müssen“, unterstreicht Christian Schwarz, KSK-Filialleiter des BeratungsCenters Andernach-Südstadt bei der symbolischen Übergabe an die Grundschulkinder der 1. Klasse der Grundschule St. Stephan in Andernach.

„Die roten Decken werden schon wieder rege genutzt und bisher musste kein Kind frieren“, freut sich Schulleiterin Angelika Baulig, die sich im Beisein einiger Grundschulkinder der 1. Klasse der Grundschule St. Stephan für das Engagement der KSK Mayen bedankt - stellvertretend für alle Grundschulen in der Region.



Erstklässler der Grundschule St. Stephan (vorne) freuen sich gemeinsam mit Schulleiterin Angelika Baulig (mitte hinten), KSK- Filialleiter Christian Schwarz (hinten links) und KSK-Jugendmarktbetreuerin Michaela Schneider (hinten rechts)

Foto KSK Mayen/ Ralph Künzel

Ansprechpartner bei Rückfragen

Ralph Künzel
Vorstandssekretariat - Unternehmenskommunikation
St.-Veit-Str. 22-24, 56727 Mayen - Telefon: 02651 87-6224 - E-Mail: ralph.kuenzel@kskmayen.de